

# AWDI

## Dukung Program Asta Cita Presiden RI, Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Ajak Warga Manfaatkan Lahan Pekarangan

Syafruddin Adi - [MATARAM.AWDI.OR.ID](http://MATARAM.AWDI.OR.ID)

Nov 15, 2024 - 20:20



Mataram NTB - Sebagai upaya mendukung Program Asta Cita Presiden Republik

Indonesia dalam peningkatan ketahanan pangan dan gizi masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Mataram Polresta Mataram Polda NTB Kelurahan Pejanggik Aiptu Nyoman Gede Budiarta mengajak masyarakat kelompok KWT Gempur Asri Lingkungan Majeluk untuk berpartisipasi dalam program “Perkarangan Pangan Bergizi” (PPB). Program ini mengedepankan pemanfaatan lahan pekarangan untuk menanam tanaman bergizi yang bermanfaat bagi keluarga dan masyarakat sekitar. Jumat, (15/11/2024)

Pedampingan juga dihadiri oleh Kepala Lingkungan Majeluk LL. Ari Hardiansyah, S.Adm, Penyuluh Swadaya KWT Gempur Asri Indrayati Ken Utami, Linmas dan anggota KWT Gempur Asri.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH menyambut baik inisiatif ini dan menekankan pentingnya peran Polri dalam mendukung kesejahteraan masyarakat melalui program-program yang bersifat edukatif dan partisipatif. “Program Perkarangan Pangan Bergizi adalah langkah nyata dalam memperkuat ketahanan pangan masyarakat di tingkat desa.

Dengan adanya program ini, kami harap masyarakat bisa lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan pangan bergizi dan turut berkontribusi pada peningkatan kesehatan keluarga,” ucapnya

Sementara dijelaskan oleh Aiptu Nyoman Budi bahwa hari ini pembuatan media pembibitan tanaman serta penanaman bibit ketimun , tomat dan pare guna pengembangan bibit tanaman di lahan KWT Gempur Asri Majeluk guna ketahanan pangan warga sekitarnya.

“ Dalam rangka mendukung program pemerintah dalam pemanfaatan lahan pekarangan bergizi atau lahan kosong untuk ketahanan pangan serta penanaman bibit yang dapat dimanfaatkan, oleh karenanya kami mengajak warga masyarakat untuk menanam tanaman bergizi “, ungkapnya

Dengan adanya Program ini diharapkan bisa membawa perubahan positif bagi masyarakat di wilayah Majeluk khususnya secara umum di wilayah Kelurahan Pejanggik, serta mendukung Asta Cita Presiden dalam menciptakan masyarakat yang sehat dan Sejahtera. (Adb)